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Decidí entrevistarlo porque él es un amigo y guía mío.  Lo conocí a través de mi 
madre ya que trabajan en el mismo hospital.  Él ha sido una gran influencia para mí y 
me ha contado sobre su vida en varias ocasiones.  Incluso, él me permitió observar 
algunas cirugías y procedimientos el verano pasado. 

 
Como pasa con muchos universitarios al empezar la universidad, no saben cuál 

carrera escoger. Eso pasa en la Universidad de Rice tanto como en muchas otras 
universidades. Cuando él iba a la universidad, quería estudiar para ser abogado o algo 
relacionado con las leyes. Había tomado los cursos necesarios para especializarse en 
derecho. Pero de repente cambió de opinión. Le empezaron a gustar muchos de los 
aspectos de la medicina. Se puso a investigar para ver si todavía había una manera de 
cambiar su especialidad y estudiar medicina. Aunque unos le dijeron que ya era muy 
tarde para cambiar, una consejera de la universidad le dijo que sólo  tenía que tomar 
los cursos preparatorios para la medicina y tomar una tasa de inscripción (el MCAT).   

 
No sabía qué especialidad de medicina iba a estudiar. Dice que la verdad no se 

puede saber qué especialidad te gustará hasta que llegues a la escuela de medicina. 
Es allí donde te exponen a todas las especialidades y también cuando uno puede decir 
cuál especialidad le parece apropiada.  Es una decisión muy importante porque va a 
formar una gran parte de tu vida. 

 
La escuela de medicina es una experiencia única pero viene acompañada con 

mucha frustración y falta de sueño. Al final, uno se siente orgulloso por haber terminado 
y se da cuenta que fue una experiencia muy valiosa. Él dice que sus padres están 
orgullosos. La verdad, sus papas no lo habían influenciado a escoger la carrera de 
medicina. Son unas personas muy humildes y no lo exigían a tener alguna profesión en 
particular.  Como no vive cerca de sus padres, el trabajo no interfiere mucho con la 
relación entre ellos. Pero sí les afecta a su esposa y a sus hijos – pero no de una 
manera drástica. Como cualquier otra persona que trabaja, a veces llega a casa un 
poco cansado.  En algunas ocasiones, también tiene que ir al hospital por las noches.  
Pero sí ama lo que hace y por eso es un sacrificio pequeño y soportable.  

 
Él dice que tiene un buena relación con sus pacientes.  Procura ser honesto con 

ellos y ofrecerles su opinión profesional para el bienestar de ellos.  Admite que hay 
muchos doctores en esa área que piden exámenes y procedimientos completamente 
innecesarios por avaricia.  Nota que sus servicios honestos y el honor de poder ayudar 
a traer una vida al mundo son sus contribuciones a la comunidad. 

 
Si tuviera que empezar de nuevo, él definitivamente escogería la carrera de 

medicina otra vez.  A él le fascina tanto el campo de medicina y es por eso que le 
gustaría ser profesor y educar a los estudiantes en la facultad de medicina.  Alguna vez 
lo fue, pero tuvo que mudarse.  No hay facultad de medicina en la región donde 



practica pero reconoce que si algún día se muda a una ciudad grande, le gustaría ser 
instructor de nuevo. 

 
Su mayor reto fue tener que encontrar la manera de ser doctor sin mucha ayuda.  

No había quien lo guiara y eso lo forzó a ser más independiente.  Pero en fin, ya que es 
médico, le satisface poder ser útil a la comunidad y rendirle sus servicios médicos. 


